

2020年度
NO.8
12月号



小学部だより

作新学院小学部

2020年12月 1日

<https://www.sakushin.ac.jp>

11月23日(月・祝)は、小学部の令和3年度入学試験でした。晩秋に差し掛かってはいましたが、秋晴れの中、元気な園児が受験生として来校しました。その子たちを迎えたのが5年生です。連休3日目の最終日、貴重な時間をやり繰りしてのお手伝いをいただき、5年生諸君と保護者さまに感謝申し上げます。午前のお手伝い組・午後のお手伝い組の双方に話したことがあります。「君たちが小学部を受験した時、やはり当時の5年生がお世話をしました。そして、翌年、新年度には新6年生として君たち新入生に再び出会ったのです。1学期の間はいろいろとお世話になったり一緒に遊んだりしたことを覚えていますか」と。さらに「当時の5年生は、今は高校生です。想像してください。君たちが高校生になったときのことを。こうして伝統は受け継がれていくのですね」と語りかけました。緊張感と使命感を感じている顔つきが見て取れました。そして、5年生は立派にお手伝いを完了したのです。

そのご褒美なのか、先日の「親子の集い」はいかがでしたでしょうか。今年は『本物を見る』がテーマでした。すぐに言葉に表すことができなくても、何かが心の中に芽生えたのではないのでしょうか。その“何か”を感じ取り見える形にしていくのがこれからの課題となるのでしょうか。その形を自分のものにしたときに、もう一度作新学院小学部時代を思い出してほしいと思います。

遡りまして、11月4日(水)の長距離走大会は、秋晴れの中開催することができました。銀杏の見事な黄葉に見とれていると、ストレッチを始めている子どもたちに目が留まりました。作新学院高等学校陸上部の応援お手伝いも得られ、無事に完走あるいは自分の目標に向かって全力を出し切った子どもたちに感動しました。こぼれ話ですが、陸上部の諸君は午後に学院に戻ってから期末テストに臨んだそうです。感謝すると同時に馬力を感じました。おやじの会幹事の皆様にも大変お世話になりました。ありがとうございました。

さて、早くも12月です。クリスマス礼拝・音楽会が今年最後の学校行事です。今現在、教室あるいは音楽室で合奏の音色が奏でられています。コロナ対策をしながらの練習ですが、目的を持ち前に進む姿は美しくさえ思えてきます。例年通りの開催とはいかないまでも、何とか保護者さまの耳にお届けできればと思っております。

年末年始あるいはお正月は、「いつもの」とはいかないかもしれませんが、大切な節目であることに変わりはありません。子どもたちには、2学期だけではなく、今年一年間を真摯に振り返ってほしいと思います。そして、希望と意欲に溢れた新年を迎えられますようご家庭でもお声掛けをお願いします。

◆12月の行事予定

1	火	入学手続き締め切り	9	水	B日課
2	水	学力テスト・クラブ	13	日	中等部第2回入試
3	木	学力テスト	18	金	クリスマス音楽会リハーサル
4	金	学力テスト・漢字テスト	19	土	クリスマス礼拝・音楽会
5	土	一校一家の会ボランティア清掃	22	火	第2学期終業式

◆インフルエンザの予防・新型コロナウイルス感染症対策について

すでに諸々の情報がメディアを通じて発信されていますが、やはり最大の感染予防は①マスクの着用です。他に、②外出後の手洗い ③適度な湿度の保持 ④十分な休養とバランスのとれた栄養摂取 ⑤人混みや繁華街への外出を控える等が挙げられています。基本に忠実に、ということでしょうか。必要以上に不安がると別な問題が発生してしまう懸念がありますが、気の緩みがないように心がけたいものです。

◆クリスマス礼拝・音楽会について

12月19日(土)クリスマス礼拝と音楽会を行います。

会 場 栃木県教育会館大ホール

駐車場 教育会館の駐車場・西駐車場

詳細は、別紙にてお知らせいたします。

*前日の12/18(金)は会場準備のため、5時間授業・午後3時下校になります。



◆その他の連絡事項について

1. 12/21(月) 表彰(放送)
2. 12/22(火) 終業式・クリスマス祝会 大掃除・給食 下校時刻 午後1時30分
3. 2021/1/12(火) 第3学期始業式・新年子ども会・給食 下校時刻 午後1時30分



※「かぼちゃを食べる意味、分かるかな？」